



## **NON À LA FERMETURE DES URGENCES DE NUIT A L'HÔPITAL DE SISTERON !**

Depuis l'annonce de la fermeture provisoire du service des urgences de nuit à Sisteron, la CGT organise la résistance aux côtés des personnels et des citoyens. La lutte légitime menée pour la réouverture des urgences de nuit à Sisteron a pris une dimension particulière depuis quelques jours où les médias nationaux s'en font également l'écho. Cela doit nous pousser à renforcer la mobilisation afin que les habitants des zones rurales ne soient pas considérés comme des sous-citoyens ayant une perte de chance face à la maladie ou la mort !



**RASSEMBLEMENT**

**LUNDI 22 JUILLET A 20H30**

**DEVANT LES URGENCES DE SISTERON**

**SOYONS NOMBREUSES ET NOMBREUX**

**POUR EXIGER DES MOYENS POUR DES SOINS  
URGENTS DE QUALITÉ 24H/24 ET 7JOURS/7**

Déjà plus de 1000 signatures en 3 jours  
Merci de signer la pétition en ligne : <http://chnq.it/np8N5TLPCw>